

いちほし

※これらの活動はすべて室内の換気、消毒の徹底等、感染対策を実施の上、取り組んでいます。

蒔いた種が実る嬉しさ♪

10月は暖かく過ごしやすい日が多く、外での活動がとても気持ちよかったです。
 また、春から取り組んできたひまわり油プロジェクトが約半年かけついに完成しました！
 その経過を保護者さまにも別紙にてお伝えできたらと思います🌻
 そして現在は各学校のマラソン大会に向けてみんな積極的に練習に取り組んでいます！



10/3英語教室



10/10体操教室



10/20お茶会



いちほし畑の草取り&植え
 先日青梗菜を収穫し、みんなで調理し食べました。
 次はどの野菜が収穫できるかな〜♪



10/22芋ほり



しいたけ菌打ち



10/17いちほし小町



10/29インクルージョン展覧会(セントレア)

いちほしからは講師の方に指導していただき作成した“表装”とリブラ発表会(2021年8月)で書いた“ゆめの木”を展示しました。コロナ前はよく訪れたセントレア。飛行機を眺める背中に大きくなったな〜としみじみしました。

NPO 法人葵風 北辰会いちほし 〒444-0075 岡崎市伊賀町7丁目106

TEL : 0564-84-5261 / FAX : 0564-84-5271 / E-mail : hokushinkaiichihoshi@gmail.com

〈相談支援事業所〉北辰会ななほし E-mail : hokushinkainanahoshi@gmail.com(TEL、FAX同上)